

SUMMARY

STUDI KASUS TERHADAP PUTUSAN MAHKAMAH AGUNG PERKARA NOMOR 06 PK/N/HaKI/2006 TENTANG SENGKETA PEMBATALAN MEREK ENERJOS

Created by WELMANZAH,

Subject : KASUS TERHADAP PUTUSAN MAHKAMAH
AGUNG PERKARA NOMOR 06 PK/N/HaKI/2006
TENTANG SENGKETA PEMBATALAN MEREK

Subject Alt : KASUS TERHADAP PUTUSAN MAHKAMAH
AGUNG PERKARA NOMOR 06 PK/N/HaKI/2006
TENTANG SENGKETA PEMBATALAN MEREK

Keyword : KASUS TERHADAP PUTUSAN MAHKAMAH
AGUNG PERKARA NOMOR 06 PK/N/HaKI/2006
TENTANG SENGKETA PEMBATALAN MEREK

Description :

WELMANZAH.”studi kasus Terhadap Putusan Mahkamah Agung Perkara Nomor 06 PK/N/HaKI/2006 Tentang Sengketa Pembatalan Merek Enerjos”.

Enerjos adalah merk produk minuman energi yang diproduksi oleh PT Sayap Mas Utama, yang merupakan salah satu anak perusahaan Group Wings. Namun produk ini menghadapi masalah hukum, saat PT Bintang Toedjoe pemegang merek Extra Joss keberatan dengan menggunakan, mendaftarkan dan memasarkan produk minuman yang sejenis dengan menggunakan merek Enerjoss, hal ini karena dianggap merek Enerjoss mempunyai persamaan pada pokoknya dengan Extra Jos yang telah terdaftar lebih awal di Dirjen HKI. Pada kasus sengketa merek Enerjoss dengan Extra Joss tersebut penulis tertarik mengadakan penelitian terhadap keputusan Peninjauan Kembali Nomor 06 PK/N/HaKI/2006 tersebut. Penelitian merupakan tesis dengan judul: “studi kasus Terhadap Putusan Mahkamah Agung Perkara Nomor 06 PK/N/HaKI/2006 Tentang Sengketa Pembatalan Merek Enerjos”. Penelitian yuridis normatif, yaitu meneliti bahan pustaka yang merupakan data sekunder dan Hasil penelitian dianalisis dengan menggunakan metode kualitatif. Pada perkara Nomor 06 PK/N/HaKI/2006 telah ditemukannya bukti baru (novum) yaitu bukti pendaftaran merek Extra Joss di beberapa Negara. Dalam pertimbangan Majelis Hakim, bahwa merek Enerjos mempunyai persamaan pada pokoknya dengan merek Extra Joss. Putusan Majelis Hakim Pada perkara Nomor 06 PK/N/HaKI/2006 mengabulkan gugatan PT Bintang Toedjoe pemegang merek Extra Joss. Dari hasil penelitian diperoleh kesimpulan bahwa, Majelis Hakim Peninjauan Kembali telah melakukan kekeliruan dan kekhilafan. yang nyata dalam putusannya, karenakan bukti-bukti baru (novum) yang diajukan sudah pernah diajukan dalam perkara yang sama di pengadilan tingkat pertama. Majelis Hakim hanya merinci unsur-unsur persamaan pada pokoknya satu-persatu bukan melihat secara keseluruhan dari unsur-unsur yang ada pada merek tersebut.

Kata Kunci : Merek, Peninjauan Kembali, Persamaan Pada Pokoknya

Date Create : 10/01/2014

Type : Text

Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Master-2010-04-007
Collection : 2010-04-007
Call Number : 658.2
Source : Master theses economic faculty
Relation Collection UEU-Undergraduate-201132119
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor